

## Artelda volverá a la Plaza Mayor en enero con una nueva proyección

09/10/2015



Los artistas y artesanos locales se reúnan en esta feria | Jesús Cruces

La Concejalía de Cultura ha anunciado que la feria Artelda, que se celebraba el segundo domingo de cada mes para reunir a artistas y artesanos locales, tendrá continuidad aunque "de momento" no volverá a instalarse en la Plaza Mayor. Está previsto que esta actividad, que hasta ahora se convocaba de octubre a mayo, se retome a partir del mes de enero "con una nueva proyección", en palabras de la edil del área, Belén Alvarado.

La concejal asegura que han tenido que tomar esta "drástica" decisión porque se encontraron las arcas de esta área en déficit. Alvarado, ha matizado que "en enero, con el nuevo presupuesto, se volverá a retomar Artelda pero con una nueva proyección y otros matices" y ha añadido que "lo que se pretende es volver al concepto para el que se creó: una feria de arte donde los artistas locales muestren sus obras".